
Laissez votre lumière briller
 Ce post est un petit message, plein d&rsquo;amour, &agrave; tous ceux qui vivent tapis dans les souvenirs souvent douloureux du pass&eacute; et

qui, malheureusement, &eacute;prouvent d&rsquo;innombrables difficult&eacute;s &agrave; avancer dans la vie et &agrave; en entrevoir sa

beaut&eacute;. &nbsp; &laquo;&nbsp;Rena&icirc;tre, c&rsquo;est l&acirc;cher prise du pass&eacute; et contempler le pr&eacute;sent sans

condamnation&nbsp;&raquo;. &nbsp; Mon souhait n&rsquo;est pas ici de faire l&rsquo;inventaire des multiples exp&eacute;riences malheureuses

v&eacute;cues par tout un chacun dans sa prime enfance notamment mais de vous convaincre que la gu&eacute;rison est possible pour tous,

l&agrave;, maintenant. &nbsp; En effet, examiner le pass&eacute; peut aider &agrave; clarifier beaucoup de nos probl&egrave;mes, mais la

gu&eacute;rison ne se produit pas dans le pass&eacute;. Elle se produit dans le pr&eacute;sent. On a la manie aujourd&rsquo;hui de rejeter sur les

&eacute;v&egrave;nements de la prime enfance la responsabilit&eacute; de nos d&eacute;sespoirs d&rsquo;adulte. Or, le salut ne se produit que

dans le pr&eacute;sent. Laissez tomber votre col&egrave;re, votre ressentiment ou m&ecirc;me, souvent, votre culpabilit&eacute;. &nbsp; Parfois, en

regardant quelqu&rsquo;un on peut presque mesurer, sur une &eacute;chelle de un &agrave; dix, toute la douleur qu&rsquo;elle porte en elle. Une

douleur qui, sans aucun doute, est tr&egrave;s r&eacute;elle pour elle &ndash; il n&rsquo;est pas question de la condamner (surtout pas&nbsp;!).

Mais aussi, une souffrance qui ne lui sert plus, qui a tr&egrave;s peu &agrave; voir avec ici et maintenant et qui se trouve reli&eacute;e &agrave; jadis

et l&agrave;-bas. Et, souvent, ces gens ne veulent absolument pas l&rsquo;abandonner&nbsp;; non pas qu&rsquo;ils ne puissent, mais bien

plut&ocirc;t qu&rsquo;ils restent tout &agrave; fait convaincus de ne pas pouvoir le faire. &nbsp; &laquo;&nbsp;Tu ne comprends pas&nbsp;; tu ne

comprends tout simplement pas. Si &ccedil;a t&rsquo;arrivait, &agrave; toi aussi, tu saurais. De toute &eacute;vidence, tu ne saisis

pas&nbsp;&raquo;. Et ils ne laisseraient vraiment personne leur enlever cette douleur, m&ecirc;me s&rsquo;ils le pouvaient. Car s&rsquo;ils la

l&acirc;chaient, ils laisseraient aller leur drame et tout ce qui a justifi&eacute; leur &eacute;tat actuel et leur &eacute;tat ant&eacute;rieur pendant

toutes ces ann&eacute;es. M&ecirc;me si, dans certains cas, la blessure ou l&rsquo;exp&eacute;rience est survenue il y a dix, vingt ou trente ans. 

Mais en s&rsquo;accrochant &agrave; cela et en l&rsquo;int&eacute;grant tout ce temps &agrave; la r&eacute;alit&eacute; de leur vie, tout au long de

ces jours et de ces ann&eacute;es, ils n&rsquo;ont fait, bien s&ucirc;r, que permettre aux gens qui les ont bless&eacute;s de continuer &agrave; le

faire pendant trente ans, sans cesse. &nbsp; Je pense que rien ne fait autant de tort au m&eacute;canisme humain, &agrave; l&rsquo;organisme que

ce genre de pens&eacute;es n&eacute;gatives ou d&rsquo;&eacute;motions non r&eacute;solues que nous transportons en nous depuis un

quelconque &laquo;&nbsp;moment pass&eacute;&nbsp;&raquo;. &nbsp; En v&eacute;rit&eacute;, toute &eacute;motion, toute pens&eacute;e, toute

parole ou action ne peuvent &eacute;maner que de deux espaces diff&eacute;rents&nbsp;: la peur ou l&rsquo;amour. Tout ce que nous faisons,

pensons ou disons prend racine dans la peur ou l&rsquo;amour. Notre &eacute;ducation, notre syst&egrave;me &eacute;ducatif, la

soci&eacute;t&eacute; de consommation (ou plut&ocirc;t de comparaison&hellip;) dans laquelle nous vivons nous poussent, trop souvent, sur le

versant de la peur. L&rsquo;&eacute;go est ici l&rsquo;imposteur. &nbsp; &laquo;&nbsp;Je suis innocent et non coupable&nbsp;&raquo; est

l&rsquo;une des affirmations les plus puissantes, les plus lib&eacute;ratrices, les plus apaisantes que vous puissiez &eacute;noncer. Vivez dans cet

espace de puret&eacute;, d&rsquo;&eacute;merveillement. D&egrave;s que vous acceptez votre absence de culpabilit&eacute;, vous pouvez recoller

vos morceaux. D&egrave;s que vous cessez de vous focaliser sur les manques, vous ouvrez la porte au pardon et permettez &agrave; l&rsquo;amour

d&rsquo;&eacute;clairer votre chemin. &nbsp; Le pardon est une d&eacute;cision consciente de se concentrer sur l&rsquo;amour et de l&acirc;cher

prise du reste. Il ne s&rsquo;agit pas de nier la col&egrave;re en soi. Si la col&egrave;re n&rsquo;est pas port&eacute;e &agrave; la conscience, elle

n&rsquo;a nul endroit o&ugrave; aller. Elle se transforme alors en attaque contre soi ou en attaque inconsciente et inapropri&eacute;e contre les

autres. D&eacute;cider de nous d&eacute;barrasser de tout grief envers les autres, c&rsquo;est d&eacute;cider de nous voir nous-m&ecirc;mes tels

que nous sommes r&eacute;ellement, car chaque fois que nous permettons &agrave; quelque chose d&rsquo;occulter la perfection d&rsquo;un autre,

nous occultons aussi notre propre perception. Il s&rsquo;agit, en quelque sorte, de se d&eacute;barrasser des &laquo;&nbsp;ombres&nbsp;&raquo;

du pass&eacute; que nous portons sur nos &eacute;paules et qui nous emp&ecirc;chent de voir r&eacute;ellement les choses telles qu&rsquo;elles

sont dans le pr&eacute;sent. &nbsp; Les gens qui se comportent sans amour ont simplement oubli&eacute; qui ils sont. Certes, choisir l&rsquo;amour

n&rsquo;est pas toujours facile. L&rsquo;&eacute;go ne veut pas renoncer &agrave; ses r&eacute;actions de peur. Mais nous sommes tous

n&eacute;s &eacute;gaux dans le sens o&ugrave; nous avons, tous, re&ccedil;u le libre-arbitre. Nous pouvons, &agrave; tout moment, choisir nos

pens&eacute;es. Nous sommes tellement libres que, bien souvent, nous choisissons d&rsquo;&ecirc;tre esclaves de nos pens&eacute;es&nbsp;!

L&rsquo;important est de d&eacute;cider ce que nous voulons voir, avant de le voir. Nous recevons ce que nous demandons. La projection fait la

perception. Nous ne sommes pas les victimes du monde ext&eacute;rieur, m&ecirc;me s&rsquo;il est dur de le croire parfois, nous sommes toujours

responsables de notre fa&ccedil;on de voir les choses. &nbsp; Le miracle est un changement de pens&eacute;e&nbsp;: la volont&eacute; de garder le

c&oelig;ur ouvert, ind&eacute;pendamment de ce qui se passe &agrave; l&rsquo;ext&eacute;rieur de soi. Ceci signifie choisir de voir l&rsquo;amour,

partout et &agrave; tout moment. Ceci signifie choisir de changer. L&rsquo;&eacute;go y r&eacute;siste intens&eacute;ment. Les gens peuvent suivre

une th&eacute;rapie pendant des ann&eacute;es mais, &agrave; moins de choisir d&rsquo;agir diff&eacute;remment, ils ne feront que tourner en

rond. On a tendance aujourd&rsquo;hui &agrave; analyser les n&eacute;vroses &agrave; l&rsquo;infini, et &agrave; se servir de l&rsquo;analyse pour

justifier la blessure plut&ocirc;t que pour la gu&eacute;rir. Pass&eacute; un certain point, apr&egrave;s avoir compris pourquoi une habitude de

comportement s&rsquo;est d&eacute;velopp&eacute;e (&laquo;&nbsp;Mon p&egrave;re &eacute;tait &eacute;motionnellement distant&nbsp;&raquo;

ou &laquo;&nbsp;Ma m&egrave;re me battait&nbsp;&raquo;, c&rsquo;est un exemple&nbsp;J) et apr&egrave;s&nbsp; en avoir constat&eacute;

l&rsquo;effet sur notre personnalit&eacute; (&laquo;&nbsp;Je ne sais pas comment laisser un homme se rapprocher de moi&nbsp;&raquo; ou



&laquo;&nbsp;Il m&rsquo;est difficile &agrave; pr&eacute;sent de faire confiance &agrave; qui que ce soit&nbsp;&raquo;), le v&eacute;ritable

changement se produit suite &agrave; une d&eacute;cision personnelle&nbsp;: la d&eacute;cision de gu&eacute;rir, la d&eacute;cision de changer. 

&nbsp; En acceptant de nous identifier &agrave; l&rsquo;amour, en corrigeant nos perceptions, nous redevenons qui nous sommes

r&eacute;ellement, notre moi v&eacute;ritable, notre moi d&rsquo;amour pur. Nous permettons ainsi &agrave; notre lumi&egrave;re de briller &agrave;

nouveau. L&rsquo;amour est un engagement radical &agrave; vivre diff&eacute;remment, une r&eacute;ponse mentale &agrave; la vie. Toutes les

illusions se dissiperont. M&ecirc;me si certaines exp&eacute;riences, comme les traumatismes v&eacute;cus dans l&rsquo;enfance nous

am&egrave;nent parfois &agrave; d&eacute;vier de notre vraie nature. &nbsp; Beaucoup d&rsquo;Amour &agrave; Vous. &nbsp; 
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